
Abgesehen von den von Herrn Schütze (FDP-Fraktion) im Vorfeld der Sitzung schriftlich 
geäußerten Einwendungen gab es keine weiteren Einwendungen. Der Ausschuss nahm 
die Niederschrift zur Kenntnis. 


